

E.U.A. duplicará ayuda militar para El Salvador

Washington, DC., Feb. 11 (AP). El gobierno del presidente Ronald Reagan se dispone a pedir al Congreso, que autorice 52 millones de dólares en ayuda militar adicional para El Salvador, el año que viene. La cifra es el doble de lo inicialmente pedido para asistir a la atribulada nación centroamericana este año, dijeron aquí fuentes oficiales.

Las fuentes, que pidieron no ser identificadas, indicaron

asimismo, que la cifra de 52 millones a pedir para el año fiscal 1983 es apenas preliminar, y casi con certeza se aumentará posteriormente, si llega a intensificarse la guerra civil que padece la nación centroamericana.

Subrayando la posibilidad que ello ocurra, el gobierno decidió la semana pasada, que será necesaria una ayuda adicional de 55 millones de dólares, para encarar la creciente actividad de la insurgencia de izquierda.

Funcionarios del Pentágono han revelado que parte de los 55 millones posiblemente se usen para proveer a la Fuerza Aérea salvadoreña de aviones caza-bombarderos livianos tipo A-37. Hasta ahora, Estados Unidos no ha provisto aviones a El Salvador.

Pedido pendiente

Respecto del pedido pendiente de 52 millones de dólares para El Salvador en 1983, uno de los informantes dijo: "Si no comenzamos a hacer progresos (en el campo de batalla) no hay

Pasa a la página 64

7 mil cohetes vende Francia a Nicaragua

París, 11 Feb. (AP) Los cargamentos franceses de equipo militar "no ofensivo" al gobierno de Nicaragua incluyen 7.000 cohetes y 100 lanzadores de cohetes, anunció hoy el Ministro de Defensa Charles Hernu.

Un vocero del ministerio, posteriormente específico, que muchos de los lanzadores están diseñados para ser transportados sobre los hombros de soldados.

"No hay una sola arma de guerrilla, ni una sola arma ofensiva que podría ser utilizada contra alguien" declaró el ministro en un

discurso a la Asociación de Prensa Diplomática francesa. Agregó que el contrato con la nación centroamericana contiene "numerosas medidas" contra la reexportación de equipo militar a terceros países.

La venta por valor de 90 millones de francos (15,8 millones de dólares), firmada en secreto y dada a conocer el 7 de enero, incluye dos lanchas patrulleras, dos helicópteros Alouette y 45 camiones.

La inclusión de cohetes y lanzadores de proyectiles u

Pasa a la página 21



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

ENTRAN A PALACIO. Lisboa, Feb. 11 (AP). El secretario de Estado norteamericano, Alexander Haig y su esposa, llegan al palacio presidencial de Lisboa para desayunar con el presidente de Portugal, Antonio Ramalho Eanes. Después Haig partió a Marruecos.

Dan al Papa auto a prueba de balas

Ciudad del Vaticano, Feb. 11 (AP). El Papa Juan Pablo II, ha sido obsequiado con un jeep fabricado por la firma automovilística alemana occidental Mercedes Benz, dotado de un techo de plástico transparente a prueba de balas, para su uso en la Plaza de San Pedro, dijo hoy el Vaticano.

El vehículo, color blanco, que fue usado por el Pontífice durante su visita de cuatro días a Alemania Occidental en noviembre de 1980, fue obsequiado ayer al Santo Padre, por los funcionarios de la firma, en una ceremonia en la Santa Sede.

Las autoridades del Vaticano dijeron que el Papa utilizará el vehículo en la Plaza, para saludar a los peregrinos durante sus

Pasa a la página 33



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

LLEGA A CORTE. Los Angeles, Feb. 11 (AP). La actriz Farrah Fawcett llega ayer, a la Corte Superior de Los Angeles, bajo la lluvia, para hacer declaraciones en el caso de su divorcio de Lee Majors. Se trató sobre la separación de bienes, que es la etapa final en el juicio de divorcio.

Apoyo a angoleños dan los cubanos en exilio

Miami, Florida, Feb. 11 (AP). El grupo de exiliados cubanos que el verano pasado fracasó en su intento de invadir a Cuba a través de la base naval estadounidense de Guantánamo, dice ahora que planea derrocar el régimen marxista de Angola, prestando ayuda a los rebeldes angoleños.

En conferencia de prensa el martes de esta semana, Wilfredo Navarro, propulsor del fallido intento de 1981, que involucro tres navas fletadas —de las cuales dos fueron remolcadas de regreso a Miami y una naufragó en un arrecife— dijo que el grupo "Cubanos Unidos", se ha aliado con

cuatro grupos rebeldes de Angola e intentará derrocar el gobierno marxista de esa nación de Africa Sudoccidental.

Navarro, dijo, que ya hay un batallón de 500 exiliados cubanos en Angola, país donde hay tropas del presidente Fidel Castro. Navarro dijo que ese contingente militar es una fuente potencial de desertores del comunismo.

Navarro dijo también que ha ofrecido, mediante una radio rebelde de Angola, 100.000 dólares a cualquier piloto comunista cubano que deserte con su avión de combate.

Breves Internacionales

Detonan 2 bombas en París

París, Feb. 11 (AP). Una explosión destruyó hoy las oficinas centrales de París de la aerolínea Lan Chile, y un segundo estallido casi simultáneo causó daños menores a una empresa de importación de carne argentina, situada a pocas cuadras de distancia, dijo la policía.

No hubo heridos y ningún grupo se atribuyó el ataque, según los informes oficiales.

La primera explosión destruyó la fachada y las oficinas de la planta baja de Lan Chile en una intersección central de París.

El estallido también causó daños a las oficinas de otra compañía situada en el piso superior y no vinculada con Lan Chile.

La segunda explosión ocurrió minutos después en las oficinas de Sansinena, una compañía francesa que importa carne de Argentina, dijeron las autoridades.

Presidente de Brasil visitará E.U.

Brasilia, Feb. 11 (AP). La cancillería brasileña confirmó esta tarde que el presidente Joao Figueiredo visitará oficialmente Estados Unidos entre el 11 y 14 de mayo, por invitación del presidente Ronald Reagan.

La visita, según fuentes autorizadas, representa una oportunidad para que los dos países realicen un examen general de sus relaciones.

En los últimos años, el gobierno brasileño apoyado por las Fuerzas Armadas ha desarrollado una política exterior recientemente independiente y en algunos momentos opuesta a la de Estados Unidos.

Brasil es contrario a lo que describe como "alineamientos automáticos" en política exterior y postula un celoso respeto a la no intervención en el caso de El Salvador.

Montañista inválido escala cerro

Mendoza, Argentina, Feb. 11 (UPI). Un montañista inválido, de nacionalidad británica, escaló un cerro de 5.300 metros como entrenamiento para su intento de vencer el Aconcagua, el monte más alto de América.

Pasa a la página 62



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

DIA MUNDIAL DE LA PAZ. Nueva York, Feb. 11 (AP). El secretario general de la ONU, Javier Pérez de Cuéllar, conversa anoche en la Catedral de San Patricio, de esta ciudad, con el arzobispo Giovanni Cheli, observador permanente del Vaticano en la ONU. Aparecen después de asistir al servicio religioso ecuménico celebrado en ocasión del Día Mundial de la Paz.

Soviéticos obstruirán la conferencia europea

Madrid, febrero 11 (Latin-Reuters). Delegaciones occidentales ante la Conferencia para la Seguridad Europea dijeron hoy, que prevían un renovado intento comunista de cerrar el debate, cuando los cancilleres de la OTAN hablarán mañana sobre Polonia.

Diplomáticos del bloque soviético dejaron conocer, en forma privada su intención de repetir la táctica de obstrucción que impidió el martes a siete ministros occidentales dirigirse a la conferencia, integrada por 35 guerrilleros.

La neutral Suiza, mientras tanto, impulsó una propuesta en el sentido de que la reunión de 15 meses en Madrid, debía ser suspendida temporariamente

teniendo en cuenta que la crisis polaca hacía imposible su desarrollo normal.

Funcionarios suizos dijeron que esperaban ser apoyados por países occidentales y por neutrales o no alineados, en su propuesta de una postergación hasta septiembre u octubre.

Aunque un alto diplomático suizo dijo que la Unión Soviética y sus aliados comunistas "no se oponían realmente" a la propuesta ininterrumpida, se esperaba que Moscú se opusiera al plan, al menos inicialmente.

Maratón Madrileña

La mayoría de los delegados, fatigados de la "Maratón Madrileña" que se ha

Pasa a la página 64



AP Radiofoto para LA PRENSA GRAFICA

A PRUEBA DE BALAS. Ciudad del Vaticano, Feb. 11 (AP). El Papa Juan Pablo II aparece ayer, junto al vehículo equipado con vidrios a prueba de balas, el auto Mer-

cedes Benz utilizado por el Pontífice durante su visita de 4 días a Alemania Occidental. Se presenta en él durante las audiencias generales que ofrece semanalmente.